

Magdeburg

Brücke erhält rotes Zelt Dach

Am kommenden Freitag, dem 12. August, erhält die Magdeburger Hubbrücke eine rote segelartige Membrandachkonstruktion. Die Brücke gilt als eines der bedeutendsten technischen Denkmale der Landeshauptstadt. Sie verbindet das Stadtzentrum mit dem Rotehornpark.

Das „Segel setzen“ ist der zweite Teil der Aktion Bar-Klang-Brücke, die das Bauwerk aus Anlass des Stadtjubiläums zum gastronomisch-künstlerischen Zentrum gestaltet. Die Idee dazu entstand während eines Workshops der Architektenkammer Sachsen-Anhalt und des Stadtplanungsamtes Magdeburg. Umgesetzt wurde sie von Sandra Oheim, Ulrike Jochum und André Hellberg.

Träger dieser architektonisch-künstlerischen Aktion im Stadtraum sind die IBA Stadtumbau Sachsen-Anhalt 2010, die Landeshauptstadt Magdeburg und die Architektenkammer. (rpr)